
CSE du 28/07/2020 

 

Validation du PV du 30/06 

1. Intervention périodes hautes : 

CGT Patrice : Nous avons été alertés sur des problèmes d’effectifs de SP à la Gravelle, et le Mans les 

salariés n’ont pas été informés et ça c’est anxiogène, le problème de manque de SP est récurrent. 

SGPA : Cela fait quelques mois les astreintes sont rappelées systématiquement et on comble avec 

des HDI, c’est très compliqué et c’est de plus en plus compliqué ! l’absentéisme a beaucoup 

augmenté et avec la baisse continuelle es effectifs, et petit à petit ça devient de plus en plus difficile. 

DRH : je ne veux pas qu’on fasse un hors sujet 

CFE : on a remarqué que la période haute, c’est un sujet un peu plus large 

DRH : c’est de l’absentéisme conjoncturel à cause du COVID 

SGPA : je ne crois pas que ce soit lié au COVID, là il n’y a pas de lien avec le COVID puisque c’était 

déjà le cas avant  

CGT olivier : je rejoins l’avis de Benoit 

DRH : je vais faire un point là-dessus 

2. Principe de dépassement sur les horaires hebdos pour l’hivernale : 

Le CSE sera consulté prochainement 

3. Point COVID-19 

DRH : Pas de cas particuliers. Pour le moment c’est bien suivi. Carence de lingettes, commande en 

cours 

SGPA : Est-il obligatoire de porter le DAD ? 

DRH : Il est judicieux de le porter car cela est une mesure de prévention, et passer au-delà des 

mesures de sanctions 

SGPA : il faut préciser que ce n’est pas un moyen de générer une procédure disciplinaire auprès des 

districts et des DR, parce que si on doit avoir des entretiens disciplinaires à cause du port du DAD 

c’est dommage… 

Question de la CGT sur l’impossibilité d’aérer les locaux : Sur le BE A13 et PCO on n’a pas de moyens 

d’ouvrir les locaux. 

DRH : guillaume a apporté une réponse, c’est une question DRP. Sur ces locaux on est en ventilation 

forcée et l’air est filtré en permanence, la question ne se pose pas 



DRH : nous sommes à 10 ATAA, on est à 10 heurts dont 6 majeurs 

Questions diverses : 

CFDT : Le nouveau badge Bluetooth, quelle est la procédure en cas de dysfonctionnement ? 

DRH : On est sur les mêmes procédures péages qu’habituellement 

CFDT : il possède bien une étiquette qu’on peut scanner ? 

DRH : oui tout à fait 

SGPA : Et bien nous avons la confirmation que ce badge ne fonctionne pas en mode dégradé car pas 

de code barre dessus 

 CGT Sadia : chez Cofiroute qui a testé ces badges ? 

DRH : je n’en ai aucune idée 

Alerte sur le PCEI : 

SGPA : on a une remonté de surcroit d’appels au PCEI et les appels peuvent durer 20 minutes 

DRH : un renfort a été demandé 

SGPA : en attendant ils ne peuvent pas suivre leur formations d’anglais qui étaient prévues 

DRH : On poursuit tout ce qui est prévu au planning de formations de toutes les manières, on fera un 

point sur le sujet 

4. Votes pour les ASC : 

Pour l’augmentation des QF : 4 absentions, pas de contre 

Pour les prix des locations hier : 3 absentions, pas de contre 

Dédommagement d’un salarié qui rencontré beaucoup de problèmes sur sa location : sujet remis de 

côté pour évaluation 

 


